

## **Reunión para Junta Mensual AMTE 26 de junio 2025 (26/06/2025)**

### **Resumen rápido**

La reunión de AMTE abordó diversos temas organizativos, incluyendo la presentación de nuevos miembros, actualizaciones financieras y próximos eventos. Se discutieron iniciativas para mejorar la comunicación entre miembros y promover la educación internacional, así como oportunidades de inversión en el sector educativo. La sesión concluyó con la presentación de nuevos programas educativos y propuestas para futuros eventos de la asociación.

### **Reunión Mensual de AMTE de junio.**

Perla dirige la reunión mensual de junio de ANTE, presentando la agenda que incluye temas de presidencia, tesorería, próximos eventos, novedades de los comités y presentación de nuevos miembros. Ella recuerda a los participantes la misión de AMTE de fomentar la cultura y la educación internacional, e invita a todos a ser abiertos y considerados con las opiniones de los demás, enfatizando la importancia del profesionalismo en la guía de familias y jóvenes que desean viajar al extranjero. Debido al gran número de asistentes, se decide tomar fotos en lugar de pasar lista para agilizar la reunión.

### **Colaboración de Perla con Asociaciones.**

Perla informa sobre la colaboración con asociaciones como Alphe, mencionando una encuesta para confirmar la asistencia a la Asamblea General en noviembre y el interés en un posible evento adicional en Semana Santa. También se discute la participación en un evento boutique organizado por ILF en Cancún y se anuncia un cambio en la gestión de la página web. Perla menciona una campaña para reforzar la importancia de viajar con agencias AMTE y propone la idea de crear un podcast para mejorar la comunicación entre los miembros.

### **Actualización de Finanzas de La Tesorería**

En la reunión, Perla inició una discusión sobre posibles temas para futuras campañas, incluyendo la posibilidad de dirigirse a escuelas de diferentes países. Ernesto luego presentó los números de la tesorería, revelando un desfase de dinero debido a un error en un depósito realizado en diciembre. Aclaró que el saldo actual es de aproximadamente 500,000 pesos, y que planea hacer un presupuesto real con la ayuda de un contador. Ernesto también mencionó que el próximo año, todos los pagos se harán a través de Flywire para una mejor identificación y gestión. Finalmente, animó a aquellos que aún no han pagado a hacerlo durante el mes de julio.

### **Próximos Eventos de la Asociación**

Perla recuerda a los miembros que la fecha límite para pagar la membresía es el 30 de junio y anuncia próximos eventos, incluyendo el encuentro de embajadas el 25 de septiembre, la Asamblea General el 13 de noviembre y un Team building en Tepoztlán el 4 y 5 de diciembre. Zoe menciona que se

sumarán tres nuevas escuelas y que enviará un formulario para capturar información de los miembros.

### **Beneficios de AMTE para Miembros**

Zoe presenta beneficios exclusivos para agencias miembros de AMTE y comparte un formulario para capturar descuentos. Mónica Riveros del Comité de Comunicación habla sobre el Newsletter, promociones y la importancia de la buena comunicación entre miembros. Nicole de Edupass y Edfin invita a los participantes a ser parte de la familia **Edfin**, ofreciendo oportunidades de inversión. Se discuten también beneficios externos para el personal y la búsqueda de alianzas con gimnasios a nivel nacional.

### **Nicole Presenta Edfin**

Nicole presenta Edfin, una sociedad de inversión que ofrece créditos educativos a través de Edupass. Explica que Edfin busca inversores para diversificar y apoyar la educación internacional, ofreciendo rendimientos de hasta 12% anual. Nicole detalla el modelo de inversión, las alianzas con fintech como Brick, y un programa de referidos que ofrece comisiones a quienes traigan nuevos inversores. Enfatiza que Edfin atiende a diversos segmentos socioeconómicos y ha colocado cerca de 300 millones de pesos en créditos educativos. Nicole presenta un proyecto de inversión en educación y agradece a los participantes.

### **Presentación de Nuevos Miembros Agencia**

Zoe introduce a Rocío Sánchez Chávez de CILC Student and Travel, una agencia con 23 años de experiencia en programas educativos internacionales.

Gonzalo Portilla de AmiGo Abroad se presenta como nuevo miembro de AMTE, destacando su ubicación en Santiago, Nuevo León y sus conexiones con otros miembros de la asociación. Gonzalo presenta su empresa AmiGo Abroad, fundada en 2016, que se dedica al diseño de programas internacionales y estrategias de internacionalización.

Zoe da la bienvenida a Liz Díaz como nueva agencia afiliada. Liz comparte su experiencia en educación internacional y presenta su nuevo proyecto, Study Hub by Liz, enfocado en mentoría educativa y coaching personalizado.

### **Presentaciones de Nuevos miembros Escuela**

Zoe da la bienvenida a los participantes y tomando fotos grupales. Liz expresa su emoción por ser parte del grupo. Michelle presenta Edu-Inter, una escuela francófona en Quebec, y anuncia cambios en la propiedad de Edu-Inter, con Carlos Uchima como nuevo socio.

En la reunión de AMTE, se presentan nuevos miembros y programas educativos. Virginia de Whistler Adventure School introduce cursos cortos para estudiantes con problemas de visa, mientras que Paty Partida presenta English Path, una escuela de idiomas con ubicaciones en 9 países.

### **Conferencias en Ventas y My AMTE Events**

Zoe anuncia un ciclo de conferencias sobre ventas en colaboración con ANEX y anuncia un evento de "sound healing" como parte de la iniciativa My AMTE Events el domingo 26 de julio. La presidenta Perla agradece la participación y da la bienvenida a los nuevos miembros.